
5 Pièces

140 m²

Réf. 12643

395 000 €

Marseille 15Eme
Maison à vendre (13015)
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Située  dans  un  secteur  en  pleine  transition,  cette  maison  a  été

entièrement repensée pour créer une habitation de charme de 140 m²

avec jardin et  terrasse.  Ce lieu de vie authentique assure un cadre de

vie  paisible  et  une  connexion  naturelle  avec  l'extérieur.  l'ombre  de

l'olivier crée avec le spa un écrin de détente à proximité immédiate d'un

environnement  plein  de  vie.  Le  niveau  de  vie  accueille  un  salon  avec

poêle à granulé, une salle à manger et une cuisine équipée, l'ensemble

s'ouvre  sur  le  jardin.  l'étage  est  dédié  à  l'espace  nuit  avec  quatre

chambres qui se partagent une salle de bain. ...

Located in a rapidly changing area, this house has been completely redesigned to

create a charming 130 sqm home with a garden and terrace. This authentic living

space  ensures  a  peaceful  living  environment  and  a  natural  connection  with  the

outdoors. The shade of the olive tree, along with the spa, creates a relaxing setting

in the immediate vicinity of a vibrant environment. The living level accommodates a

living  room  with  a  pellet  stove,  a  dining  room,  and  a  fully  equipped  kitchen,  all

opening  onto  the  garden.  The  upper  floor  is  dedicated  to  the  sleeping  area  with

three bedrooms and an office ...
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